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教 育 委 員 会 ２ 月 定 例 会  報 告  
 

１ 開催日時 

令和３年２月１７日(水) １５：３０～１８：１０ 

 

２ 出席者 

 委 員  渡 邊    敬 

佐 古  順 子 

      中 嶋     剛 

      前 田     愛 

      船 橋  修 一 

 教育長  遠 藤  雅 己 

 

 事務局 

  教育政策監      西  村  一  孔   教育次長        吉  村  武  史 

教育総務課長     三  岳  和  裕 

教育総務課参事（学校給食センター所長）             出 口    孝 

  学校教育課長     橋  口  智  秀   学校教育課参事     刈 山  弘 全 

  社会教育課長     喜々津  武  利   文化振興課長      大 野  安 生 

  文化振興課参事（歴史資料館長)                            今 村    明 

図書館長       鈴 川  章 子   図書館参事（副館長）白  石  勝  己 

                        教育総務課課長補佐   深 江  美 穂 

３ 議事 

《議案》 

 第２号議案 令和２年度大村市一般会計補正予算（第１５号補正）について 

  第３号議案 令和３年度大村市一般会計当初予算について 

  第４号議案 大村市文化基金条例の一部を改正する条例について 

《報告事項》 

(1) 歴史資料館企画展「郷土史クラブの挑戦！！２０２１」について 

(2) ミライｏｎ図書館のイベントについて 

《協議・報告事項》 

(1) 令和３年度長崎県市町村教育委員会連絡協議会の理事の選出について 

(2) 専決処分の報告について（市長専決処分事項：公用車の交通事故の被害者に対す

る損害賠償の額を定め和解することについて） 

(3) 大村市学校給食会における着服事案に係る経過等について 

(4) 令和２年度大村市教育支援委員会の審査結果について 

 

４ 議事録 

教育長 
ただいまから令和３年２月教育委員会定例会を開催します。 

本日の会議は、定足数に達しております。会議に先立ちまして、委員
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の皆様にお諮りします。第２号議案、第３号議案及び第４号議案は予算

に関する議案ですので、秘密会議とし、議事日程の後半にしたいと思い

ますが、議事日程及び秘密会議の取り扱いについて、ご異議ありません

でしょうか。 

全委員 はい。 

教育長 
議事日程１、前回会議録の承認を議題といたします。原案のとおり会

議録を承認することとしてよろしいでしょうか。 

全委員 はい。 

教育長 御異議ありませんので、承認することといたします。 

教育長 

議事日程２、教育長報告を行います。１月２６日火曜日、先ほど総合

教育会議でも話がありましたテノール歌手 辻 政嗣氏の校歌贈呈式を

市長室で行いました。これについては小学校１５校、中学校６校、合計

２１校の校歌をＹｏｕＴｕｂｅにあげていただきました。たまたま日本

に帰国されていてドイツに帰れない状態が続いていて辻さんの同級生と

園田市長が話し合いをして、ぜひ世界中どこからでも校歌を歌えるよう

にしたいということから、辻さんに歌っていただきました。ボランティ

アでございます。現在、辻さんはドイツにお住まいですが、非常にご活

躍されており、テノール歌手としてはヨーロッパではナンバー１、ナン

バー２の存在であると言われております。非常に丁寧な方で、色々な事

を気兼ねなくお受けいただきました。ＹｏｕＴｕｂｅでご覧になってい

ただければと思います。同日に教育委員会臨時会を行っております。１

月２８日木曜日、市学校給食会第３回理事会を開催し、報道等でありま

した着服事案についての説明をいたしております。２月１２日金曜日、

大村市生徒指導推進協議会を開催しております。２月１５日月曜日、地

区別初任研実施運営委員会、連絡研修会ということで諫早・大村地区の

初任者全員を対象に研修会、それから来年度の方向性について運営協議

会を開いております。一人も取り残さず初任者研修を終えたことをご報

告いたします。２月１６日火曜日、令和２年度第２回公民館運営審議会

を開催しております。ご存じかと思いますが、前の西山会長が急にご逝

去され、後任として松山様が会長に就任されております。三浦地区の方

で以前佐世保工業高校の校長先生をされておられました。同日にいじめ

問題等対策会議を開催しております。大きな問題もなく、会議は終了し

ております。以上で教育長報告を終わります。 

教育長 各委員から何か報告はありませんか。 

各委員 ありません。 

教育長 
続きまして議事日程４、自由討論に入ります。委員の皆様から議事以

外に何かございませんか。 

各委員 ありません。 

教育長 
それでは自由討論を終了いたします。次に議事日程５、報告事項に入

ります。事務局から説明をお願いいたします。 
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歴史資料館長 

歴史資料館から企画展示のお知らせをいたします。本日お配りいたし

ました資料をご覧ください。３月の企画展示といたしまして「郷土史ク

ラブの挑戦！！２０２１」を開催いたします。こちらは市内学校に設け

ております郷土史クラブの一年間の研究成果を発表するもので３月１３

日から４月１１日まで、ミライｏｎ一階、歴史資料館企画展示室で開催

いたします。今年度は小学校９校が郷土史クラブに参加しておりまし

て、各校研究テーマを学芸員と一緒に勉強したり現地を回ったりしてお

ります。今年度は新型コロナウイルス感染症対策で、舞台に集まっての

発表会がございませんでしたので、資料館での展示が各学校の研究成果

の発表という形でまとめとなっております。皆様、ぜひご覧いただけれ

ばと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

教育長 歴史資料館からの説明でした。続きまして説明をお願いいたします。 

図書館長 

ミライｏｎ図書館のイベントについてご説明いたします。資料をご覧

ください。１、子育て世代のお金の話、子育て世代の方々を対象に教育

資金や税と子育てのかかわりなどについて講演会を開催いたします。ミ

ライｏｎ図書館と長崎財務事務所の共催となります。２、知っておきた

いＬＧＢＴＱ、性の多様性を尊重し合える社会を目指し、ＬＧＢＴＱの

基礎知識に関するオンライン講座を開催いたします。主催は大村市男女

共同参画推進センターです。３から５のイベントはこれまでも定期的に

開催しておりました無料経営相談会や就職支援・個別相談会となりま

す。以上でミライｏｎ図書館イベントの説明を終わります。 

教育長 

コロナが少し収束の兆しもあって、ミライｏｎの駐車場に停車してい

る車も増えてきたなと感じております。このままの状況で収束に向かっ

ていけばと思っております。説明がありましたように、様々なイベント

を開催しております。よろしくお願いいたします。 

教育長 しばらく休憩とします。 

◎協議報告事項  

（１）令和３年度長崎県市町村教育委員会連絡協議会の理事の選出について、前田委員を理

事に選出した。 

（２）専決処分の報告について（市長専決処分事項：公用車の交通事故の被害者に対する損

害賠償の額を定め和解することについて）、教育総務課長が説明を行った。 

（３）大村市学校給食会における着服事案に係る経過等について、学校給食センター所長が

説明を行った。 

（４）令和２年度大村市教育支援委員会の審査結果について、学校教育課長が説明を行った。 

 

３月定例会 ３月２４日（水） １３時３０分から 

教育長 
これをもちまして令和３年２月教育委員会定例会を終了します。 

１８時１０分 

 


